



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica
PUEBLA
PERIÓDICO DE VERIFICACIÓN

1, 4

10/05/2023

NACIONAL

QUECHOLAC Y HUIXCOLOTLA, CON PRESENCIA DE GRUPOS DELICTIVOS

PSI gobierna municipios con crimen

El partido que dirige el diputado Carlos Navarro construyó su “bastión” en demarcaciones que se encuentran agobiadas por la incidencia delictiva, en particular aquellas que forman parte del Triángulo Rojo. **Pág. 4**



Algunos de los municipios fueron considerados focos rojos por la venta ilegal de gasolina cuando el huachicol se había incrementado en la entidad. Esmagen

QUECHOLAC Y SAN SALVADOR HUIXCOLOTLA, CON MÁS REPORTES

Incrementa incidencia delictiva en municipios gobernados por el PSI

REGISTRAN ROBO DE combustible, narcomenudeo, robo de transporte de carga, extorsión, secuestro, violencia familiar y desaparición de personas

POR GUADALUPE JUÁREZ

De los ocho municipios en los que gobierna el Partido Social de Integración (PSI), Quecholac y San Salvador Huixcolotla son las demarcaciones con mayor presencia de grupos delictivos, lo cual se ha reflejado en la incidencia delictiva.

En Salvador Huixcolotla gobierna Manuel Alejandro Porras Florentino del PSI, en donde hay reportes de delitos como robo de combustible, narcomenudeo, robo de transporte de carga, extorsión y secuestro desde hace años.

Debido a su cercanía con municipios donde operan grupos dedicados a la extracción ilegal del combustible, ha sido considerado uno de los focos rojos, por la venta ilegal de gasolina cuando el huachicol se había incrementado en la entidad.

Datos de la Fiscalía General del Estado (FGE) señalan que en lo que va de 2023 han registrado tres carpetas de in-

vestigación por homicidios dolosos, 13 casos de robo a vehículo y tres de violencia familiar.

En Quecholac, ha gobernado el alcalde sustituto José Luis Peregrina Flores en lugar de Alejandro Martínez Fuentes, quien se encontraba preso. En la demarcación hay reportes de robo, violencia familiar, narcomenudeo y desaparición de personas.

Entre el primer trimestre de 2022 al de 2023 aumentó 17 por ciento el robo, 40 por ciento la violencia familiar. Además que, mientras un año antes no se había registrado casos de narcomenudeo, en estos primeros tres meses del año en curso hay dos investigaciones.

En cuanto a las desapariciones de personas, entre enero y marzo del año pasado no hubo ningún caso, pero en el mismo periodo de 2023 van cuatro carpetas de investigación de dicho delito.

En Ahuehuetitla gobierna Yazmín Castillo Onofre, aunque en estadísticas oficiales no hay incremento de la incidencia delictiva, la Secretaría de Seguridad Pública mencionó en años

anteriores que han detenido a personas que venden armas de fuego a grupos que operan en esta demarcación.

Elfego Galindo Rosas es el presidente municipal de Atoyatempan, que al igual que Ahuehuetitla no registra altos índices de violencia, pero hay registro de grupos dedicados al robo a gas licuado y al narcomenudeo.

En Atzala, la edil es Teresa Ángel Rodríguez, en el lugar hay reportes de detenciones de personas que viajan armadas, pero no hay registro de casos de bandas violentas; lo mismo que en Ixcamilpa de Guerrero, donde gobierna Doroteo Quintero López.

En San José Miahuatlán, la presidenta municipal es Lourdes Francisca Mendoza y hay presencia de robo de combustible, secuestro y narcomenudeo, lo cual no se refleja en las estadísticas oficiales.

Dagoberto Galindo Galindo gobierna Tepango de Rodríguez, en donde no hay reporte de grupos delictivos, pero se presentan un incremento del 100 por ciento en violencia familiar en el arranque del año en curso. •